

Santiago, 2 de diciembre de 2020

ACLARACIÓN PÚBLICA

Estimados Padres y Apoderados:

Reciba cada uno de ustedes un afectuoso saludo y los deseos de que se encuentren bien de salud, al igual que sus familias.

A través de este medio, queremos aclarar la situación que a continuación describimos: Como todos saben, el viernes 4 de diciembre se realizará la Licenciatura de nuestros estudiantes de Cuarto Medio. En estos días, por las redes sociales se ha convocado a una despedida para ellos durante la mañana. Frente a este llamado, agradecemos y entendemos las buenas intenciones, pero queremos decir que se contrapone con la prevención sanitaria de nuestra comuna, con los permisos Municipales y de Carabineros, que hemos debido solicitar para realizar la ceremonia y que indican un aforo acotado e impide aglomeraciones.

Por otra parte, prevemos que la calle Don Bosco estará congestionada, ya que también se realizarán Licenciaturas en los mismos horarios en el Colegio Parroquial San Miguel. Debemos pensar también, que la Cancha de Hockey está adherida a la calle Don Bosco y si el ruido exterior es demasiado, no permitirá dar la solemnidad que esta ceremonia requiere. Asimismo, es altamente probable que seamos fiscalizados por las autoridades correspondientes, verificando el aforo.

Por lo tanto, tenemos el deber de comunicar que esta convocatoria ha sido organizada al margen de la Dirección y por lo mismo, el Instituto Miguel León Prado, no se hace responsable de las consecuencias que ésta pueda traer para los que participen en ella.

Un saludo fraterno.

Cecilia Palavecino C.
Rectora
Instituto Miguel León Prado